

**Essence:** Doux enfants, Madhuban est la demeure du Père, le *Saint des saints*. Vous ne devez faire venir ici aucune personne impure.

**Question:** Quels sont les signes de ceux dont l'intellect a une foi ferme en cette *mission Divine* ?

**Réponse:** 1. Ils sont très patients face à la louange et la diffamation. 2. Ils ne se mettent jamais en colère. 3. Ils ne regardent jamais quiconque avec un regard conscient du corps. 4. Ils voient les autres en tant qu'âmes et leur parlent en considérant qu'ils sont eux-mêmes des âmes. 5. Tout en vivant ensemble, maris et femmes restent comme des fleurs de lotus. 6. Ils n'ont aucune forme de désir.

**Chanson:** Pourquoi les papillons ne brûleraient-ils pas (ne se sacrifieraient-ils pas) ?

Om shanti. Le Père spirituel vous explique, les enfants spirituels, c'est-à-dire que Dieu vous enseigne, les *étudiants* spirituels. Les *étudiants* qui vont à l'*école* ne sont pas appelés des *étudiants* spirituels ; ils font partie de la communauté vicieuse. Avant, vous aussi étiez démoniaques, ce qui veut dire que vous apparteniez à la communauté de Ravan. Vous faites maintenant des efforts pour conquérir Ravan, les cinq vices, dans le but d'aller dans le royaume de Rama. Expliquez à ceux qui n'ont pas cette *connaissance* qu'ils sont dans le royaume de Ravan. Ils ne le comprennent pas. Quand vous dites à vos amis et vos parents que vous étudiez avec le Père illimité, cela ne veut pas dire qu'ils ont cette foi. Ils n'auront pas la foi, même si vous dites que c'est le Père ou même Dieu qui parle. Les nouveaux n'ont pas la permission de venir ici. Personne ne peut venir ici sans avoir une lettre ou sans en demander la permission. Pourtant, dans certains cas, certains viennent, mais c'est aller à l'encontre de la loi. Ecrivez des nouvelles de tous en mentionnant leur nom etc. et demandez l'autorisation de les faire venir. Ensuite, Baba répondra : tu peux lui dire de venir. Si cette personne *étudie* dans le monde démoniaque impur, le Père expliquera que cette étude est enseignée par des êtres vicieux et impurs, alors que celle-ci est enseignée par Dieu. Cette étude-ci ne vous donne accès qu'à un statut de peu de valeur. Même si quelqu'un *réussit* un examen très important, pendant combien de temps pourra-t-il gagner un revenu ? La destruction est imminente. Vous comprenez aussi qu'il y aura des *catastrophes naturelles*. Expliquez-le également aux gens quand vous les recevez dans votre *salle réservée aux visiteurs*. Il s'agit d'une étude divine. Ici, seuls ceux qui ont un intellect divin ont la foi qu'ils seront victorieux, ce qui veut dire qu'ils régneront sur le monde. Ceux qui font partie de la communauté de Ravan ne le savent pas. Il faut y faire très attention. Personne n'est autorisé à venir ici sans *permission*. Ce n'est pas un site touristique. Dans peu de temps, la loi sera très stricte parce que ce lieu est *le plus saint de tous*. Shiv Baba est aussi appelé Indra. Ici, c'est la Cour d'Indra. Les gens portent une bague avec neuf joyaux. Il y a une émeraude (panna) et une topaze (manek). Ces noms sont également donnés à des anges. Les âmes, vous êtes des anges et vous volez. C'est ainsi que l'on vous décrit. Pourtant, les gens ne comprennent rien à tout cela. Les bagues qu'ils portent contiennent aussi d'autres joyaux. Certaines valent des centaines de milliers de roupies, alors que d'autres ne valent que 10 ou 20 roupies. Les enfants, vous êtes aussi numberwise. Certains étudient et deviennent des maîtres. D'autres étudient et deviennent serviteurs ou domestiques. Un royaume est en train d'être établi. Ainsi, le Père vient ici pour vous enseigner. On L'appelle aussi Indra (le Dieu de la pluie). C'est la pluie de la connaissance. Personne d'autre que le Père ne peut vous donner la connaissance. Il s'agit de votre *but et objectif*. Si vous aviez la foi que le Père enseigne cette étude, jamais vous ne la quitteriez. Jamais la flèche ne transpercera ceux qui ont un intellect de pierre. Ils viennent, puis tout en avançant ils chutent. Les cinq vices ont été vos ennemis pendant la moitié du cycle. Ils vous font tomber dans la conscience du corps

et vous giflent. Vous devenez alors ceux qui sont surpris par la connaissance, qui l'écoutent, qui en parlent aux autres, puis s'enfuient. Maya est très puissante. Elle vous met KO d'un seul coup. Vous pensez peut-être que vous ne tomberez jamais mais Maya vous gifle quand même. Hommes et femmes restent purs ici. Personne d'autre que Dieu ne peut les rendre ainsi. C'est la *mission Divine*. Le Père est aussi appelé le Passeur, et vous êtes les barques. Le Passeur vient faire traverser la barque de chacun. On dit que la barque de la vérité tanguera mais ne coulera jamais. Il existe tellement de sectes et de cultes. C'est comme s'il y avait une bataille entre la connaissance et la dévotion. Parfois, la dévotion est victorieuse, mais finalement c'est la connaissance qui l'emporte. Voyez combien les guerriers du chemin de la dévotion sont grands ! Il y a aussi de grands guerriers sur le chemin de la connaissance ; on les appelle Arjuna, Bhima etc. Ils se sont assis pour rédiger toutes ces écritures. Cette louange vous appartient. Vous jouez maintenant votre *rôle de héros et d'héroïnes*. C'est en ce moment que la guerre a lieu. Beaucoup d'entre vous ne comprennent rien à tout cela. La flèche ne transpercera que ceux qui sont très bons. Ceux qui sont de *troisième classe* ne pourront pas s'asseoir ici. Jour après jour, les lois seront plus strictes. Ceux qui ont un intellect de pierre et ne comprennent pas la connaissance enfreignent la loi en venant s'asseoir ici. Ce *hall* est le lieu *le plus saint de tous*. On dit aussi que le Pape est un *saint*. Ce Père est le *Saint le plus élevé*. Il dit : Je dois apporter du bénéfice à tous. Tout va être détruit. Tout le monde n'est pas capable de comprendre ces points. Même s'ils les entendent, cela entre par une oreille et ressort par l'autre. Ils ne s'imprègnent de rien et n'inspirent pas non plus les autres à s'en imprégner. Il y a ainsi beaucoup de sourds-muets. Le Père dit : *N'écoutez pas le mal, ne voyez pas le mal...* Ils ont représenté cela sous forme de singes, mais en fait, cela fait référence aux êtres humains. En ce moment, les êtres humains sont pires que des singes. Il existe l'histoire de Narad. On lui a dit : "Regarde ton visage et vois si tu as les cinq vices en toi." De même que vous avez des visions, eux aussi ont une vision d'Hanuman, etc. Le Père dit : cela se produit à chaque cycle. Rien de tout cela n'existera à l'âge d'or ; ce vieux monde prendra fin. Ceux dont l'intellect a une foi très ferme comprendront qu'ils ont déjà régné sur le royaume au cycle précédent. Le Père dit : les enfants, imprégnez-vous maintenant de vertus divines. Ne faites rien qui soit illicite. Soyez patients face à la louange et la diffamation. Ne vous mettez pas en colère. Vous êtes des *étudiants* si élevés. Dieu, le Père vous enseigne. Il vous enseigne *directement*. Cependant, tant d'enfants oublient ces aspects parce qu'Il est dans un corps ordinaire. Le Père dit : vous ne vous élèverez pas beaucoup si vous regardez l'être corporel. Voyez l'âme. Elle réside au centre du front. L'âme écoute ces points et acquiesce. Parlez toujours aux âmes. Les âmes, vous êtes assises sur le trône de votre corps. Vous étiez tamopradhan, et vous devenez maintenant satopradhan. Quand vous considérerez que vous êtes des âmes et que vous vous souviendrez du Père, toute conscience du corps sera brisée. Il y a un demi-cycle de conscience corporelle. En ce moment, tous sont conscients du corps. Le Père dit : soyez maintenant conscients de l'âme ! C'est l'âme qui assimile tout. C'est l'âme qui se nourrit et qui boit. Le Père est appelé Abhogta (Celui qui est au-delà de l'effet de toute expérience). Il est l'*Incorporel*. Les êtres corporels font tout. Lui ne mange pas et ne boit pas ; Il est Abhogta. Ces gens ont *copié* cela. Ils trompent tellement les êtres humains ! Toute la connaissance est dans votre intellect. Ceux qui l'ont comprise au cycle précédent la comprendront aujourd'hui. Le Père dit : Je viens vous enseigner à chaque cycle et J'observe tout en Observateur détaché. Vous étudieriez tout ce que vous avez étudié auparavant, numberwise en fonction de vos efforts. Il faut du *temps* ! Ils disent : "L'âge de fer doit encore durer 40 000 ans." Cela veut dire qu'ils sont dans l'obscurité extrême. Cela s'appelle l'obscurité de l'ignorance. Entre le chemin de la dévotion et le chemin de la connaissance, c'est le jour et la nuit. Il faut aussi le comprendre. Les enfants, vous devriez nager dans un grand bonheur. Vous avez tout ; vous n'avez aucun désir. Vous savez que tous vos désirs seront comblés exactement comme ils l'ont été au cycle précédent, et c'est pourquoi vous

restez pleinement satisfaits. Ceux qui n'ont pas de connaissance ne seront pas satisfaits. On dit : "Aucune nourriture ne vaut celle du bonheur." Vous recevez un royaume vie après vie. Ceux qui deviendront serviteurs ou domestiques n'auront pas autant de bonheur. Soyez des guerriers extrêmement courageux. Maya ne doit pas pouvoir vous faire trembler. Le Père dit : faites très attention à vos yeux ; n'ayez pas de regard *criminel*. Parfois, ils font des bêtises quand ils voient une femme. Oh ! Mais vous êtes frères et sœurs, des kumars et des kumaris, alors pourquoi vos organes physiques vous jouent-ils des tours ? Maya détruit de grands millionnaires, des milliardaires. Elle tue également les pauvres. Alors ils disent : "Baba, j'ai été vaincu !" Oh, tu as été vaincu, même au bout de dix ans ! Maintenant, tu vas sombrer dans les profondeurs extrêmes de l'enfer. Vous pouvez comprendre à quoi ressemble leur niveau intérieurement. Certains font du très bon *service*. Les kumaris ont même tiré des flèches sur Bhishampitamay. Ces sujets sont quelque peu mentionnés dans la Gîta. Ce sont les enseignements de Dieu. Si Dieu Krishna avait raconté la Gîta, pourquoi dirait-il : "Très peu Me connaissent réellement tel que Je suis." ? Vous ne pouvez pas imaginer ce qu'ils feraient si Shri Krishna était ici ! Shri Krishna existe dans ce corps à l'âge d'or. Ils ne savent pas que J'entre dans le corps de la dernière vie de Shri Krishna. S'ils le savaient, ils viendraient tous aussitôt en courant pour le voir. Quand le Pape vient, des foules immenses se rassemblent devant lui. Les gens ne comprennent pas qu'en ce moment, tout le monde est impur et tamopradhan. Ils disent : "Ô, Purificateur, viens !" Mais ils ne se considèrent pas comme des êtres impurs. Le Père vous explique si bien, les enfants. L'intellect de Baba se dirige vers les enfants spéciaux de tous les *centres*. Quand beaucoup d'enfants spécialement aimés viennent ici, Je les regarde. Sinon, Je pense à eux quand ils ne sont pas là. J'accomplis devant eux la *danse* de la connaissance. Quand la *majorité* des âmes (présentes) est remplie de connaissance, c'est très plaisant. Les filles sont souvent agressées ; elles doivent tant tolérer à chaque cycle. En venant dans la connaissance, elles cessent même de faire de la dévotion. Si un couple a un temple chez lui, et que le mari et la femme pratiquent la dévotion, le jour où l'épouse s'intéresse à la connaissance et veut arrêter la dévotion, cela cause beaucoup de problèmes. Elle ne s'adonne plus au vice et cesse d'étudier les écritures, si bien qu'il y a conflit. Cela crée beaucoup d'obstacles. Ils (vos maris) ne vous empêchent pas d'aller dans les autres assemblées spirituelles. Ici, il est question de pureté. Quand les hommes sont incapables de rester chez eux, ils fuient dans les forêts. Où peuvent aller les femmes ? Ils croient que les femmes sont les portes de l'enfer. Le Père dit : Elles sont les portes du paradis. Vous, les filles, établissez le paradis. Avant, vous étiez les portes de l'enfer. Maintenant, le paradis est en train d'être établi. L'âge d'or est la porte du paradis et l'âge de fer celle de l'enfer. Il faut le comprendre. Les enfants, vous le comprenez numberwise, en fonction de vos efforts. Même si vous restez purs, vous vous imprégnez de connaissance numberwise. Vous êtes partis de là-bas et maintenant vous êtes assis ici. Cependant, on vous explique qu'il vous faut maintenant vivre dans votre foyer, avec votre famille. Il y a tant de difficultés. Celles qui vivent ici n'ont aucune difficulté. Par conséquent, le Père explique : vivez chez vous, avec votre famille, et restez aussi purs que des lotus. Cela ne concerne que cette dernière vie. Tout en vivant chez vous, avec votre famille, considérez que vous êtes des âmes. C'est l'âme qui écoute ces points et qui doit devenir ainsi. C'est l'âme qui a porté toutes sortes de *vêtements* à chaque vie. Les âmes, nous devons maintenant rentrer à la Maison. Notre yoga doit être avec le Père. C'est l'aspect principal. Le Père dit : Je parle aux âmes. L'âme réside au centre du front et écoute grâce à ses *organes*. Quand l'âme n'est pas dans le corps, il devient un cadavre. Le Père vient vous donner une connaissance si *étonnante*. Personne, excepté l'Âme Suprême, ne peut expliquer ces points. Les sannyasis, etc. ne regardent pas les âmes. Ils considèrent que chaque âme est l'Âme Suprême. Puis, ils disent que l'âme est immunisée de l'effet de ses actions, si bien qu'ils vont dans le Gange pour laver leur corps. Ils ne comprennent pas que c'est l'âme qui devient impure, que c'est l'âme qui fait tout. Le Père ne cesse de

vous expliquer. Ne pensez pas : "Je suis untel, je suis ceci ou cela..." Non, vous êtes tous des âmes. Il ne doit pas y avoir de discrimination, de castes. Considérez que vous êtes des âmes. Le *Gouvernement* ne croit en aucune religion. Toutes ces religions sont pour le corps, mais le Père de toutes les âmes est l'Unique. Regardez les âmes. La religion originelle de toutes les âmes est la paix. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Écoutez d'une oreille les points inutiles que vous entendez et laissez-les ressortir par l'autre. *N'écoutez pas le mal, ne voyez pas le mal !* Imprégnez-vous des enseignements que le Père vous donne.
2. N'ayez jamais de désirs limités. Soyez très prudents avec vos yeux. Il ne doit pas y avoir de regard *criminel*. Aucun de vos organes physiques ne devrait vous jouer de tours. Restez remplis de bonheur.

**Bénédiction:** Puissiez-vous être un conquérant de Maya constant et impavide qui observe les jeux de Maya comme un observateur détaché.

Les enfants, votre *niveau* progresse, mais pas de façon constante. Faites qu'il n'y ait à présent plus aucune attaque de Maya. Faites en sorte qu'au lieu de vous attaquer, elle vienne vous saluer. Même si Maya vient, observez-là comme si c'était un jeu. Voyez-là en observateur détaché, comme si vous regardiez un jeu limité. Peu importe combien la forme de Maya peut être redoutable, si vous la prenez comme un jouet faisant partie d'un jeu, vous en ressentirez un grand plaisir. Vous n'en aurez plus peur du tout. Les enfants qui observent constamment les jeux de Maya en observateurs détachés, comme des joueurs, sont constamment impavides et deviennent ainsi des conquérants de Maya.

**Devise:** Devenez de tels océans d'amour qu'aucune colère ne puisse s'approcher de vous.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Signal Avyakt : Ayez à présent le désir profond de devenir complets et karmateet.**

Etre karmateet veut dire ne plus être attaché ni dépendre de vos actions. Libérez-vous et faites que vos organes physiques accomplissent les actions. On fait l'éloge de celui qui, tout en agissant, demeure libre de toute action, de celui qui est karmateet tout en étant en connexion, en relation avec les autres. Avez-vous atteint un tel niveau ? Faites qu'il n'y ait aucun attachement, et n'accomplissez aucun service par attachement ; agissez toujours en tant qu'instrument. C'est ainsi que vous deviendrez facilement karmateet.